
Subject: Ich versteh es nicht
Posted by Ataba on Sat, 19 Jul 2008 13:16:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

erlaubt mir bitte mal eine dumme Frage.

Ich habe seit Februar wirklich bösen Haarausfall. Nach langem Hin und Her hat mir die
Hautärztin augrund des Trichoscans letzte Woche die Diagnose AGA hingeknallt und mich mit
einem Privatrezept für Ell Cranell aus der Tür geschoben.

Über Ell Cranell brauchen wir wohl nicht zu diskutieren. Sie sagt halt, es wär das einzige Mittel
das man auch wieder absetzen kann. Und ich such schon seit Monaten das ganze Internet durch
und auch dieses Forum kenn ich bald auswendig. Aber a) kenn ich mich echt bald nicht mehr aus.
Minoxil, Propecia, Poscar, Aminexil und und und.......... nun b) meine dumme Frage: WARUM
benutzt ihr z.B. Regaine, wenn das Mittel doch nur hilft, solange es benutzt wird. Irgendwann
muss man doch wieder mal aufhören?? Oder lieg ich so falsch.

Was ist, wenn ich in 1 Jahr ein Kind möchte, was macht man dann, wenn man so ein Mittel
benutzt.

Sorry, ich bin echt schon ganz wirr im Kopf.
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